

El ex diputado nacional Adrián Menem y el periodista Fernando Niembro confirmaron que apoyarán a Mauricio Macri para las próximas presidenciales. Lo harán desde el peronismo no kirchnerista, sumándose al proyecto nacional 2015 del jefe de gobierno porteño, Mauricio Macri. Ambos afiliados peronistas ratificaron su respaldo a la estrategia presidencial del líder del PRO, aunque dejaron en claro que mantendrán su pertenencia partidaria.

Las confirmaciones se producen en momentos en que el ministro de Gobierno, Emilio Monzó, y el presidente del PRO nacional, Humberto Schiavoni, continúan con el trabajo de armado nacional, principalmente, con la sumatoria de dirigentes peronistas y radicales descontentos con la conducción nacional.

El periodista deportivo reveló que participó de una cena con el diputado nacional Jorge Triaca (PRO-Peronista) y de un encuentro con el ministro de Hacienda porteño, Néstor Grindetti, y el propio Monzó.

"Soy afiliado peronista, fui candidato", recordó Niembro en declaraciones radiales, quien también fue secretario de Medios del ex presidente Carlos Menem, en su primera presidencia.

El periodista resaltó que "el que me despierta más expectativas" de cara al 2015 "es Macri" y consideró que "alguna vez hay que formar la mesa del oficialismo y la oposición en la Argentina y allí tiene que estar sentado Mauricio".

Por su parte, Adrián Menem reveló que "venimos conversando desde hace bastante tiempo, tengo una relación política y personal con Emilio Monzó, quienes venimos del peronismo que no compartimos nada con el kirchnerismo, decidimos mantener nuestra condición de peronistas y vemos con buenos ojos la candidatura de Macri para el 2015, y vamos a trabajar en eso".

"Vamos a estar recorriendo el país, trabajando en el armado político, a nivel nacional. A mí,

particularmente, en La Rioja y el norte del país", indicó el sobrino de Carlos Menem, de quién evitó hablar, aunque ratificó que va a seguir "defendiendo".